



# こまくさ

令和7年度  
12月4日 No 48  
仙北市立生保内小学校  
学校報

教育目標～夢に向かって やさしく！かしこく！たくましく！

## 学校の様子から

### 師走に入りました

師走に入り、朝夕の冷え込みが一段と増してきました。子どもたちは、寒さに負けず元気に登校し、教室では友だちと楽しそうに会話を交わしながら、落ち着いて学習に取り組んでいます。

4月の頃を思い返すと、少し緊張した面持ちで教室に入っていた子どもたちが、今では自分の考えをしっかりと伝えたり、友だちと協力して活動に取り組んだりする姿が見られるようになりました。一人ひとりの成長を感じるたびに、私たち職員も嬉しい気持ちでいっぱいになります。

後期前半も残りわずかとなりました。年末に向けて慌ただしい時期ではありますが、子どもたちが安心して毎日

を過ごせるよう、引き続きご家庭と連携しながら支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



↑冬支度を終えた中庭

### 12月3日 秋田県学習状況調査

4・5年生を対象にした秋田県学習状況調査が、3日（水）に実施されました（本校では4年生がインフルエンザ罹患者増による学年閉鎖により、5年生のみの実施。4年生は来週実施予定）この調査は、県内の全小中学校の児童生徒を対象に、学習指導要領の定着度や学習意欲、生活習慣などを把握し、学習指導の改善と児童生徒の学力



向上を目指して行われるもので、今年度は、全国学力・学習状況調査を実施した関係で、6年生は対象外となりました。

4年生は国語、算数、理科と学習の意欲に関するアンケート、5年生はこれらに加えて社会の調査も行われます。学校の授業で学習している内容が中心ではあります、思考力や表現力を問う記述式の問題も多く、しっかりと理解していないければ解答が難しい問題も含まれています。

例えば、算数の問題では「Aさんが次のように途中まで説明しました。説明の続きを書きましょう」といった、考えを言葉で表現する力が求められる問題も出題されています。学校では、過去の出題傾向をもとにした復習や、類似問題の宿題などを通じて、子どもたちが問題形式に慣れるよう取り組んできましたが、調査後に5年生に感想を聞くと「難しかった」と感じた児童もいたようです。

調査結果は、1月末頃に各ご家庭へお知らせする予定です。学校としては、結果の点数だけでなく、子どもたちの解答の様子や学習への意欲などを丁寧に分析し、今後の学習指導の充実に生かしていくと考えています。

### インフルエンザにご注意ください

先週の1年生に続き、今週は4年生がインフルエンザの罹患者増により学年閉鎖となっています。他の学年でも罹患者が見られるため、学校では教室の換気や手洗い・うがいの励行に努めています。ご家庭でも、夜更かしを避け、栄養バランスの取れた食事を心がけるなど、健康管理へのご協力をお願いいたします。

(裏面もご覧下さい)

## 活躍

### 生保内イーストワインズ

第5回秋田県スポーツ少年団  
ミニバスケットボール交流大会

### 敢闘賞

11月29・30日

田沢湖スポーツセンター

1日目 ※リーグ戦

生保内 60—20 桜

生保内 32—25 鶴舞

Dリーグ1位

2日目 ※トーナメント戦

準決勝 生保内 34—52 飯島

3位決定戦 生保内 27—43 角館



「仙北市税に関する習字」

### 銅賞

6年 K.K.さん

